
第 12 期第 14 回温暖化・エネルギー部会定例会議事録 
日時：2023 年 11 月 3 日（金・祝）10：00～12：10 
場所：前橋市市民活動支援センター（M サポ）会議室 
出席者；8 名（本多、遠藤、西村、国安、奈賀、 オンライン：金子、酒井 ） 
 
１． ９月３日開催の地域環境学習の結果概要報告 
２． 11 月 18 日開催の環境フォーラムについて開催概要と参加のお願い 

  部会の発表内容は９月 3 日の事業報告。A４サイズで展示のみ。  
３． 12 月 9 日開催の県環境フェスティバルについては、実行委員会が来週の予定なので、

まだ報告するものはない 
４． 次年度の環境学習事業への応募テーマについて 

金子さんから「2024 年の NISA 拡大の時代に、環境貢献/気候変動対策貢献する個
人投資のあり方を考える、というような学習会」の提案があった。内容を部会で一
度勉強してからの方が良いということになり、次回定例会で勉強会をすることに
なった。講師は本多さんにお願いする。エシカル消費という幅広い視点からのアプ
ローチだと良いかもしれない。 

５． 今後の予定について 
・今後の部会内学習会のテーマとして、マイクロプラスチックについて春先に富岡先
生にお願いする。伊勢崎に太陽光パネルの処理工場があるらしいので、12 月に奈賀
が下見に行った後に、部会で見学会ができるかどうか検討する。 
・次年度体制については副部会長４人で相談してもらう 

６． その他お知らせなど 
   ・11 月 19 日（日）13：30～共愛学園大学（駒形）で公共交通フォーラム 
   ・12 月 19 日（土）13：30～前橋工科大学でデジタル系公共交通シンポジウム 
７． ミニ風車の改善作業 

12 月 3 日（日）午前 10 時頃からワイルドライフガーデンにて（予定） 
８． 次回定例会 

     1 月 13 日（土）10：00～12：00 
      前橋市市民活動支援センター会議室 
    勉強会「エシカル消費とグリーン投資」 講師：本多さん 


